

Fecha: 15-11-2020 Visitas: 10.392 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: sabes.cl
Título: Cafés Científicos 2020 concluyeron con importante seminario de cierre y 9 capítulos al aire

Link: https://sabes.cl/2020/11/15/cafes-cientificos-2020-concluyeron-con-importante-seminario-de-cierre-y-9-capitulos-al-aire/

Fueron 9 capítulos llenos de información y conocimiento. La XI versión de los Cafés Científicos concluyó con un exitoso balance.

Es que la tradicional actividad de vinculación con el medio de Centro de Biotecnología de la Universidad de Concepción (CB-UdeC) terminó en 2020 con un promedio de 100 asistentes en vivo y un total de 12.611 reproducciones totales, desde el primer semestre hasta el 5 de noviembre de este año.

Todo lo anterior en un formato adaptado a las condiciones del confinamiento y el distanciamiento social propio de la emergencia del Covid-19, donde todas las charlas se realizaron solo por medio de internet y con cada uno de los participantes conectados de manera remota.

Vacunas contra la pandemia, terremotos, edición genética y FakeNews, fueron parte de los temas tratados durante esta versión, donde se contó con expertos de cada área y la participación del público por medio de comentarios publicados durante cada señal en vivo de FacebookLive.

Liceo San Nicolás Una de las grandes sorpresas y apuestas del Café Científico en el segundo semestre fue la incorporación del Liceo San Nicolás (Ñuble), institución con la que el CB-UdeC mantiene un convenio de colaboración.

El estudiantado del liceo fue el protagonista de las exposiciones donde se abordó el tema de las posibles vacunas contra el Covid-19, los efectos a nivel cerebral ante el constante uso de tecnologías y la edición genética. Todo esto fue analizado y evaluado en el seminario de cierre, que se realizó este 12 de noviembre, entre ambas partes involucradas.

En la instancia las 6 expositoras del Liceo San Nicolás, y su profesora coordinadora Mónica López, tuvieron la oportunidad de compartir su experiencia con la dirección del Cb-UdeC e investigadores de distintos laboratorios y áreas de la entidad científica, donde se conversó sobre el apasionante mundo de las ciencias y sus diversas líneas de conocimiento. "El balance de este año se resume en una actividad exitosa.

Experto pronostica hasta 15 mil contagios de covid-19 diarios en las próximas semanas

jueves, 26 de nuvo de 2022, Fuente: Radio Biolilio (Vizea)



Rayamptoments and pusedo sequentro que el económico continúe fasita la lagginda sementa da junio. Ofició decir exectamente costrero, entre 30 mili

a.15 mil si tapas duramende a 200, 300 por sameno, das a inhuscinga y assistense de la Vicina-adel de Crise. Mapai Offices. Per saganta seo consecutas durante esta assissa al Micropos de Tapat I, Micro I importe se autoris del 1995, de ser conforçam de condicti en la sillación con districto con districto con districto con districto.

tibus este marco al pile del grupo epidemodigico inservadoro de la Universidad de Sonteigo, Felipe Élemeta, edico due el aumento de contagido en la disma sempre ha sido mucha elemen a lo que se renia estruato.

Too cases se displaces en las últimos des semanas parc el assertes en las félimis dels das ha maner la cuel no fina , señora en El efection de C.12, más logo que el jamos persola de L.5, la que telica que la excested de los remegios en más los sen la centraria paradió, replació

En lasto el oficiality y schallenco de la Universidad de Chilo, Higuel Difyso, siergo o que a esta refuzidad ou contagre postur-legal a los 18 set se recursiva semanas.

"Reposablemente uno posde esporar que el incremente continte harra la segundo settamo de junio. Obtol decir snectamente cuándos, entre 30 milio 15 mil o sigue aumentando a 50%. 55% por semana", comento.

El trabona elitral del dia dep 1500 tennos consigno, una protentad PCN national del 31.46%, 36 muertes producte de la producte y 25.250 tenno en elega autra no el para.

This custous is to rend accidenced or influency scales us basic on 200 cannon collected depositions pain of pactimish que to que occordio. Junto cust to anterior of Missall an activities quo durante esta portada, ingression or positificat de la descripción de collecte for participates de participates

Además, la idea es seguir trabajando en esta o otro tipo de instancias de interacción junto al Liceo San Nicolás", dijo la Dra. Rosario Castillo, directora del Centro de Biotecnología de la UdeC. Etiquetas: cafés cientificos Región del Biobío Universidad de Concepción